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   Protokoll der NWFV-Vorstandssitzung vom 07.11.2024 

Konferenztyp:  Teams 
Teilnehmer:  Andreas Ritter, Frank Lingelbach, Sandra Kaufmann, Alexander Schweiger,  

Marko Ninic, Torben Thiel, Wolfgang Kötterheinrich (Protokollführung)  
   
Zeit:   Beginn: 20.00 Uhr, Ende: 23.16 Uhr 
 
 

Tagesordnung: 
 

TOP 1: Genehmigung Protokolle vom 03.10.2024 

TOP 2: offene Themen der letzten Vorstandssitzung – Sponsoringvertrag, Trophy U 17 

Juniorinnen, Meldung SR Kurse an FD 

TOP 3: Delegiertenversammlung am 24.11.2024 – Eintragungen ins Vereinsregister 

TOP 4: Qualifikationen zur DM 2025 

TOP 5: Westauswahl U 15 

TOP 6: Schulcup 2025 

TOP 7: Antrag Wolfgang Kötterheinrich 

TOP 8: Termine Vorstandssitzungen 2025 

TOP 9: Verschiedenes 

 
 

TOP 1: Genehmigung Protokolle vom 03.10.2024 
 

Die Protokolle werden einstimmig bei einer Enthaltung genehmigt.  

 

 

TOP 2: offene Themen der letzten Vorstandssitzung  

A. Ritter hat mit dem Floorballshop gesprochen. Der hätte gerne eine Aufstellung über mögliche 

Werbeflächen. Das wären vor allem die Trikots für die U 15 Westauswahl, Einlaufshirts, Namen 

für Ligen, Briefkopf. Sandra wird dem Shop antworten. 

Jamasi will ein Angebot einreichen. 

 

TOP 3: Delegiertenversammlung am 24.11.2024 – Eintragungen ins Vereinsregister 

 

Holzbüttgen kümmert sich um Verpflegung, Angebote wurden eingeholt.  

Die Vereine Essen-Steele und DJK Hansa Dortmund treten zum 31.122024 aus dem Verband 

aus. Wolfgang wird beiden antworten und beide beim LSB abmelden.  

Wolfgang erstellt eine Übersicht, wo die noch für Dortmund gemeldeten Spieler aktiv sind, und 

bietet den Vereinen kostenlose Transfers an. 



 

Zur Delegiertenversammlung sollen die Kassenprüfer, Auswahltrainer und ehemalige 

geschäftsführende Vorstände eingeladen werden. 

Für mindestens 10 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit sollen folgende Personen eine Urkunde 

erhalten:  

- Markus Tölzer 

- Andre Kiethe 

- Anke Tölzer 

- Krzystof Müller 

- Thorsten Brasch 

- Andreas Ritter 

Als Vorlage für die Urkunde dient die Urkunde für den Landesleistungsstützpunkt.  

 

TOP 4: Qualifikationen zur DM 2025 

2025 sollen die Westmeisterschaften als Qualifikation zur DM noch ausgespielt werden, ab 2026 

soll das abgeschafft werden. Das haben die Vorstände der beteiligten Landesverbände 

beschlossen. 

 

TOP 5: Westauswahl U 15 

Das Thema Westauswahl und mögliche Trainer gehört in das Aufgabengebiet der 

Leistungssportkoordinatorin. Für das anstehende Gespräch werden noch Namen für mögliche 

Trainer gesucht.  

 

TOP 6: Schulcup 2025 

Marko kümmert sich darum, dass der Schulcup in NRW möglichst über die Landesstellen an alle 

Schulen bekannt gegeben wird.  

Von den Schulen geäußerte Wünsche sollen berücksichtigt werden, alle Schulen und Vereine 

sollen sich als Ausrichter für einen Schulcup bewerben können.  

 

TOP 7: Antrag Wolfgang Kötterheinrich 

Der Antrag wird einstimmig genehmigt. Die Vertragsänderungen sollen auf der DV 

unterschrieben werden. Wolfgang bereitet die entsprechenden Unterlagen vor.  

 



 

TOP 8: Termine Vorstandssitzungen 2025 

Die erste Vorstandssitzung soll am 09.01.2025 stattfinden. Ob im August in den Sommerferien 

eine Vorstandssitzung angesetzt wird, soll in 2025 entschieden werden.  

Die offenen Vorstandssitzungen sollen unter ein Hauptthema gestellt werden. 

06.03.2025 – Saisonplanung / Ordnungen 

Juli 2025 – neue Saison, Ligeneinteilung 

Sept. 2025 – Saisonstart 

Außerdem soll Totensonntag als Termin für die DV festgehalten werden. 

 

TOP 9: Verschiedenes 

Entwicklungskommission FD 

Das Projekt wurde vorgestellt, mit dem Einstieg soll noch gewartet werden. Im Haushalt 2025 

sollen aber die notwendigen 1500,00 € eingestellt werden.  

Der Antrag in das Projekt sofort einzusteigen, wird mit 1-5 Stimmen abgelehnt. 

Marko Ninic 

Marko wird nicht zur Wahl antreten, beendet sein Engagement im Vorstand. Er möchte aber im 

Bereich Entwicklung / Schulcup weiter im Verband mitarbeiten.  

Aufgabenverteilung 

Marko wird einen Vorschlag unterbrieten, wie eine Aufgabenverteilung vorgenommen werden 

kann.  

Kassenprüfung 

Die Kasse für 2023 wurde geprüft, der Bericht der Kassenprüfer liegt vor. Es gibt keine 

Beanstandungen. 

SBK Beirat 

Der SBK Beirat soll mit Leben gefüllt werden. Das Mindestalter der Mitglieder beträgt 16 Jahre. 

Die Vereine werden aufgefordert, sofern noch nicht geschehen, bis zum 24.11. ein Mitglied 

namentlich zu benennen.  

U 7 / U 9 Turniere 

Turniere für eine Altersklasse sollten zeitlich nicht zu dicht aufeinander folgen. Holzbüttgen und 

Heiligenhaus sprechen sich ab, ob eines der angedachten U 9 Turniere zu einem U 7 Turnier 

umgewandelt werden kann. 

 



 

Termin für die nächste Vorstandssitzung:  

Die nächste Vorstandssitzung findet am Donnerstag, den 05.12.2024, via Teams statt. 

 

Steinfurt, 12.11.2024      Wolfgang Kötterheinrich 


